
Auf Nachfrage des Vorsitzenden berichtet Frau Grünebaum, dass in der Vergangenheit üblicherweise alle 
Auszubildenden übernommen wurden. Frau Faßbender interessieren Einzelheiten zu einer 
Erzieherausbildung bei der Gemeinde Eitorf. Frau Grünebaum verweist auf den Fachkräftemangel auch in 
diesem Bereich und erläutert, dass diese Ausbildung an der OGS angeboten werden soll. Entsprechende 
Prüfungen hierzu liefen derzeit. 
 


